

12 Muertos más por el Terrorismo Argentino

BUENOS AIRES. Mar. 21. EFE, AP, AFP y UPI. La violencia terrorista que azota Argentina cobró doce nuevas víctimas en las últimas 48 horas en tanto que el gobierno amenazó aplicar la severa ley de seguridad a los obreros que ocuparon la siderúrgica Acindar como protesta por la detención de dirigentes metalúrgicos izquierdistas, implicados, según el gobierno, en una conspiración contra el régimen de Isabel Perón.

La agitación del ambiente político fue atizada por la publicación en el *Jornal do Brasil*, de un informe secreto de la policía argentina que afirma que los ex presidentes Frondizi y Lanusse y el líder obrero Lorenzo Miguel estarían implicados en un movimiento para derrocar el gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón. Un vocero del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) al que pertenece Frondizi y que integra la coalición gobernante con el peronismo, calificó de "absurda" la versión pero dijo que la situación del país es "muy grave", y agregó que "el gobierno debe cambiar de rumbo". El MID emitió hace nueve días un documento en que criticaba al gobierno, especialmente por su política económica.

Esta madrugada en Bahía Blanca varios desconocidos asesinaron al sacerdote católico Carlos Dorax, vicedirector del Instituto del Profesorado

Juan XIII. Los terroristas forzaron la entrada del domicilio del sacerdote y lo mataron a balazos. Luego incendiaron la casa y huyeron. Esta mañana, en las cercanías de la capital en un lugar desolado fue hallado el cadáver de una mujer muerta a balazos de gran calibre. Poco después, en un barrio del sur en un automóvil calcinado por el fuego se encontró un cadáver con numerosos impactos de bala. En la localidad de Isidro Casanova fue acribillado a balazos el sindicalista Rubén Rodríguez, delegado de importante fábrica metalúrgica de la zona. En la provincia de Tucumán, en una orilla del río Seco y cerca de un puente de la carretera nacional 38, fueron encontrados los cadáveres de dos hombres jóvenes con las manos atadas a la espalda y acribillados a balazos. Casi todos estos crímenes acusan las características de los perpetrados por la ultraderechista Acción Anticomunista Argentina (AAA). En Tucumán actúa una importante fuerza militar que realiza hace tiempo una vasta campaña antisubversiva en una zona boscosa y montañosa, donde operan miembros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

En Mar del Plata, ayer, un grupo de pistoleros

ametralló al abogado Ernesto Carlos Piantoni, asesor jurídico de la Confederación General del Trabajo regional (CGT) y activo militante del peronismo ortodoxo. Para protestar por este asesinato, las organizaciones obreras locales declararon un paro de actividades.

En la misma Mar del Plata, balneario atlántico, un grupo de hombres fuertemente armados irrumpió hoy en la casa del oficial retirado del ejército Jorge Videla, a quien las autoridades atribuían inclinaciones políticas izquierdistas, y de inmediato se escucharon en la casa gritos y disparos. Luego, un joven apareció en el techo de la casa, tratando de huir, pero fue abatido por más de 17 proyectiles de los pistoleros. Se trataba de Carlos Elizagapudo, sobrino de un senador provincial. Entonces, los pistoleros arrastraron a

Videla y a sus hijos Jorge y Guillermo, que sangraban profusamente, fuera de la casa, en tanto que la esposa de Videla corría tras los asesinos, llorando e implorando ayuda. Las víctimas fueron obligadas a entrar a un automóvil, que arrancó con otros coches a gran velocidad. Pocas horas después los cadáveres de los tres, acribillados a balazos, fueron encontrados frente al patio de una escuela, en un pequeño bosque.

Los dos hijos de Videla eran estudiantes universitarios. Anteriormente el abogado izquierdista Bernardo Alberto Goldenberg fue encontrado muerto a tiros en las afueras de Mar del Plata, con 60 heridas de bala.

Ciento cincuenta detenciones se han efectuado ya en el gigantesco operativo antisubversivo impuesto por el gobierno para desbaratar un plan terrorista que paralizaría las grandes industrias.